1970 a.o.: 14. März in Dorsten

Beginn: 15.15 Uhr **Ende:** 20.45 Uhr

Anwesend: 27 Bezirke mit 8.977 Mitgliedern (Stimmen). Es fehlen die Bezirke Hamm, Aachen und Duisburg.

Der Bundesvorsitzende K. Hülsmann eröffnet den Kongreß mit einem Grußwort an die Teilnehmer.

TOP 1 Feststellung der Stimmberechtigung und der Stimmenzahl

Anwesend sind 27 Bezirke mit 8.977 Mitgliedern (Stimmen). Es fehlen die Bezirke Hamm, Aachen und Duisburg

TOP 2 Beratung und Verabschiedung der vom Bundesspielausschuß vorgeschlagenen Neufassung der BTO

Bundesspielleiter Nöttger leitet den TO-Punkt mit allgemeinen und grundsätzlichen Ausführungen zu dem vorliegenden Entwurf der BTO-Neufassung ein.

Der Kongreß beschließt zunächst, nicht nur über die schriftlich eingereichten Änderungsvorschläge, sonder auch - nach dem Antrag des Bezirks Gelsenkirchen - über alle aus dem Kreis der Kongreßteilnehmer zusätzlich vorgetragenen mündlichen Änderungs- und Verbesserungsvorschläge zu beraten und zu beschließen.

Der Kongreß beschließt, die im BTO-Entwurf vorgesehen Nomenklatur konsequent durchzuführen.

Der Kongreß berät bei lebhafter Beteiligung und in gründlicher Diskussion den BTO-Entwurf Punkt für Punkt und beschließt sofort entsprechend. Dabei erhalten verschiedene Punkte redaktionelle Änderungen, Neuformulierungen, Neufassungen, Zusätze oder Neuzuordnungen in andere BTO-Abschnitte.

Die vom Kongreß beschlossene Neufassung der Bundesturnierordnung ist dieser Niederschrift beigefügt und ist Bestandteil der Niederschrift.

Der Kongreß beschließt, daß die Neufassung der Bundesturnierordnung am 1.9.1970 in Kraft tritt.

TOP 3 Verschiedenes

Der Kongreß beschließt, daß - abweichend von § 19, Abs. 1 der Geschäftsordnung - Einwendungen gegen dieses Protokoll (und damit gegen die Neufassung der BTO) innerhalb von 2 Wochen nach Bekanntgabe schriftlich beim Vorstand zu erheben sind. Dadurch soll erreicht werden, daß der Neudruck der Bundesturnierordnung rechtzeitig vor dem Inkrafttreten vorgenommen werden und vorliegen kann.

Vorsitzender K. Hülsmann beschließt den Kongreß mit einem besonderen Dankeswort an den Bundesspielausschuß für die umfangreiche und gute Vorarbeit, die er für das Zustandekommen der BTO-Neufassung geleistet hat.

gez.: K. Hülsmann (1. Vorsitzender) gez.: J. Hülsmann (Schriftführer)

Auf ein Abdruck der BTO-Neufassung an dieser Stelle wird verzichtet.